

BOSSMAN

Kebersamaan dan kedekatan Babinsa Koramil 12/Ambal bersama masyarakat diwilayah binaannya, ditunjukkan dalam kegiatan pembuatan talud jalan usaha tani diwilayahnya.

Nasruloh - KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID

Dec 11, 2023 - 09:36



Kebumen - Babinsa Kaibonpetangkuran Sertu Tofan Janu dan rekannya Sertu Sumaryatin Babinsa Koramil 12/Ambal Kodim 0709 Kebumen, melaksanakan kerja bakti pembuatan talud jalan usaha tani Golong Jarak - Dongkelan sepanjang 200 M, jalur lahan pertanian Desa Kaibonpetangkuran Kec.Ambal.

Sebagai seorang Babinsa harus mampu menjadi penggerak dan penyemangat, serta menjadi teladan bagi masyarakat dalam melaksanakan gotong royong di setiap kegiatan di wilayah. Dalam hal ini Sertu Tofan Janu secara bersama-sama dan semangat bersama warga dalam kegiatan, untuk membuka akses jalan usaha tani di desa di wilayah binaan, karena akses jalan tersebut sangat penting dan memudahkan petani untuk meningkatkan efektifitas akses menuju tempat bercocok tanam di desa tersebut.

"Kegiatan ini merupakan upaya bersama untuk meningkatkan pembangunan jalan usaha tani yang ada di Desa Kaibonpetangkuran. Sebelumnya telah kita lakukan musyawarah berproses bersama-sama di Balai desa untuk melaksanakan kegiatan ini, yang sumber dananya dari DD Desa Kaibonpetangkuran", tutur Bapak Kaum Kaum sebagai PK kegiatan kali ini.

"Kepada warga yang bergotong-royong, semula jalan ini masih berupa tanah berpasir, jika musim hujan licin dan becek, serta dimusim kemarau berdebu, maka atas kesepakatan seluruh warga dilaksanakan penalutan sebelum pengecoran direncanakan berikutnya, agar mempermudah akses jalan bagi masyarakat dalam melaksanakan aktifitas sehari-hari dan dalam mengangkut hasil panen," tutup Sertu Tofan Janu didampingi Bapak Setyo Mujiono sebagai Kades Kaibonpetangkuran.

"Bapak Kades Kaibonpetangkuran berterima kasih kepada Babinsa Koramil 12/Ambal yang sudah berkenan hadir ditengah warganya, serta berperan aktif bersama Pemdes, dalam rangka pembangunan jalan usaha tani menuju tempat lahan bercocok tanam masyarakat sehingga memudahkan masyarakat dalam mengolah dan mengangkut hasil panen karena wujud sinergi babinsa yang selalu aktif mendampingi masyarakat setiap saat," tutur Bapak Setyo Mujiono.

Redaktur : Nasruloh